

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



Geografía

Los Mayas

La historia de los Mayas se inicio hace más de dos mil años en el área cultural y geográfica conocida como Mesoamérica, lugar donde se desarrollaron múltiples pueblos con características culturales comunes entre sí. El territorio Maya abarco lo que actualmente corresponde al sur de México, Guatemala, Belice, parte de Hondura y el Salvador.

Esta superficie puede ser dividida en tres zonas geográficas: un norte de terrenos planos, clima seco y vegetación de matorral; un centro de clima tropical, con presencia de selvas y numerosas ríos; y un sur de mayores alturas donde se presentan climas templados y fríos y áreas con bosques.

Con el paso del tiempo, diferentes zonas provocaron la decadencia de los mayas, momento en el que comienzan a desaparecer las ciudades y decaer la civilización desarrollada. Cuando los españoles llegan a América, influyen aun más en este proceso. Pese a ello, hoy, descendientes de esta cultura siguen habitando en el territorio que alguna vez albergo a esta civilización.

Preguntas

1) ¿Hace cuanto se inicio la historia de los mayas?

R:

2) ¿Cómo era conocida el área geográfica?

R:

3) ¿Dónde estaba ubicado ese territorio?

R:

4) ¿Cómo se divide esta superficie geográficamente?

R:

5) ¿Qué paso cuando llegaron los españoles a América?

R: